

Herr Rahlf teilt mit, dass in Höhe des Herbert-Gerisch-Parks ein Schild auf das Kunstwerk „virtueller heliport“ hinweist, obwohl sich der Ausschuss in seiner Sitzung am 28.06.2007 gegen die Einrichtung dieses Kunstwerkes ausgesprochen hat. Darüber hinaus ist das Schild bereits in einer Broschüre abgedruckt worden.

Herr Schulz erläutert, dass die Aufstellung des Schildes mit der Verwaltung abgesprochen sei. Allerdings werde die ursprünglich mit in den Boden eingelassenen Lichtquellen, vorgesehene Kunstinstallation nicht ausgeführt.